

SOUS LE FROMAGER

N°5 - mai 2024

La Gazette du Comité de jumelage
de Fleury sur Orne/Ouonck Dieba

Édito

Le printemps est là, accompagné des premiers rayons de soleil en Normandie. En Casamance, nous nous préparons pour la saison des pluies. Pour l'instant, la chaleur commence à se faire sentir. Nos activités sur place se poursuivent grâce à l'assistance efficace de nos membres actifs ici et là-bas. Bénévole un jour, bénévole toujours !

Pour le maire de Ouonck, Djibril Sané, la santé est une grande priorité, sinon la priorité absolue, car elle constitue le fondement de tout. Dans cette optique, notre comité de jumelage est fier de son bilan : après avoir soutenu la restauration des dispensaires de Ouonck (2022), Sindialon et Souda (2023), l'année 2024 a permis de participer à l'achat de matériel médical pour les dispensaires de Souda et Sindialon (pour un montant de 2000 euros). Il a également été décidé de soutenir la restauration du logement de fonction de l'infirmier chef de poste de Sindialon. Les travaux de toiture ont déjà commencé au moment où nous rédigeons ces lignes. Nous devrons être prêts avant l'arrivée des pluies.



Ibou Bodian et Adama Badiane en réunion avec le Comité de santé de Sindialon.

Actualité

La démocratie sénégalaise a parlé, Bassirou Diomaye Faye est le nouveau président du Sénégal. C'est le plus jeune président élu depuis l'indépendance et le plus jeune président africain en exercice.

A vos agendas

Nous serons présents au prochain FESTYFLEURY qui aura lieu le samedi 29 juin prochain sur le site de l'île enchantée. Si vous souhaitez nous soutenir, nous sommes à la recherche de bénévoles pour nous fournir des gâteaux à vendre, voire même pour tenir notre stand. Pour plus d'informations, veuillez contacter Armelle Gorand au 0668718911 ou par email à l'adresse comite-jumelagefsood@orange.fr.

Rappelez-vous, les petits fleuves font les grandes rivières !



L'Orne

Le lycée de Souda

Nous avons soutenu le lycée de Souda en finançant la réfection de la toiture d'une salle de classe ainsi que l'installation de nouvelles fenêtres et portes.

La jeunesse de Ouonck en action

Il existe un foyer des jeunes à Ouonck. Le toit avait une fuite : le comité a soutenu sa restauration. Les jeunes étudient la mise en place d'une sorte de centre socioculturel.



Foyer des jeunes à Ouonck

Senghor et la Normandie

Notre comité travaille également à la découverte de nos cultures respectives. Certains de nos membres ont assisté à la passionnante conférence d'Emmanuel Maury, ancien secrétaire de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie et écrivain, sur le thème de Senghor et la Normandie, qui s'est tenue à Verson le 15 mars dernier. Prochainement, nous prévoyons de visiter la maison de Senghor.

